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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена анализу инвестиционной деятельности электросетевых компаний, в частности, ПАО «МРСК Северо-Запада», выявлению ее особенностей, а также разработке предложений по внесению изменений в проектную документацию и управлению рисками. Задачи, которые были решены в ходе исследования: 1. Изучение процесса формирования инвестиционной  программы электросетевого предприятия и выявление его  особенностей; 2. Исследование документационной стороны вопроса, а  именно, паспорта инвестиционного проекта; 3. Исследование анализа эффективности инвестиционного  проекта и проведение анализа рисков методом Монте-Карло; 4. Разработка рекомендаций по совершенствованию процесса  формирования проектной документации и управления рисками. Работа проведена на базе ПАО «МРСК Северо-Запада», где  собиралась значительная часть фактического материала об  организации: паспорт и данные о сценариях реализации рассматриваемого проекта. Были проведены расчеты, наглядно  демонстрирующие расчет рисков проекта. Анализ проводился с  помощью метода Монте-Карло в программной среде Microsoft Excel, не требующей затрат со стороны оценщика, и при этом позволяющей  наглядно проследить алгоритм расчета.  В результате были рассмотрены показатели эффективности, отраженные в паспорте, разработана многофакторная модель анализа  рисков, с помощью которой проанализированы основные риски  инвестиционного проекта, а также разработаны предложения по  внесению изменений в структуру паспорта, а именно: добавление в него раздела «Анализ рисков».
        

        
          The given work is devoted to studying the investment activity management of electric greed companies, i.e. PJSC «North-West TDGK», and to developing modification of project documentation and risk management. The research set the following goals: 1. Studying the process of development of the investment  program; 2. Analysis the documentation side of the issue, namely, the  passport of the investment project; 3. Studying the cost-effectiveness analysis and running the risk  analysis of the investment project; 4. Development of modification of project documentation and risk  management.  The work was fulfilled on the premises of JSC “North-West TDGK”, which included collection of factual materials, i.e. the passport of the investment project and data on the implementation scenarios of the given project. The calculations, made during the research, show how the risk analysis is being run. The analysis was conducted by the Monte-Carlo technique of risk analysis with the use of the Microsoft Excel software environment, which does not require costs on the part of the appraiser, and at the same time allows you to visually trace the calculation algorithm.  As a result, the performance indicators reflected in the passport were  reviewed, a multi-factor risk analysis model has been developed, with the  help of which the main risks of the investment project were analyzed, and  proposals were developed for making changes to the structure of the passport, namely, adding a section "Risk Analysis" to it.
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